Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 25 МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ И МИРОВАЯ ПОЛИТИКА

ТОМ 7 • № 4 • 2015 • ОКТЯБРЬ—ДЕКАБРЬ

СОДЕРЖАНИЕ	
Военное искусство, оборона и безопасность в контексте развития науки и технологи	IЙ
Кокошин А.А., Балуевский Ю.Н., Потапов В.Я. Влияние новейших тенденций в развитии технологий и средств вооруженной борьбы на военное искусство	.3
Внешнее вмешательство во внутренние дела: теория и история	
Бартенев В.И. Политика Великобритании в отношении Ливии (1951—	101 113
Трибуна молодых ученых	
Колесникова Е.А. Антарктика: история освоения и перспективы	152 182
Научные обзоры и рецензии	
Трунов Ф.О. Эволюция подходов к обеспечению безопасности и обороны в «новой ФРГ». Рецензия на книгу В. фон Бредова «Безопасность, политика в области обеспечения безопасности и обороны в объединенной	204
Указатель статей и материалов, опубликованных в журнале «Вестник Москов- ского университета. Серия 25: Международные отношения и мировая по- литика» в 2015 г	228

© Издательство Московского университета. «Вестник Московского университета», 2015

Moscow University Journal of World Politics

ISSN 2076-7404

Vol. 7 • No. 4 • FALL • 2015

CONTENTS

Military Art, Defense and Security in the Context of Science and Technology Development	
Kokoshin A.A., Baluevskii Yu.N., Potapov V.Ya. The Impact of the Latest Trends in the Development of Technologies and Means of Armed Struggle on the Military Art	23 45
External Intervention in Internal Affairs: Theory and History	
Bartenev V.I. The British Policies towards Libya, 1951–1969: Paradoxes	101 113
Young Scholars' Tribune	
Kolesnikova E.A. Antarctica: The History of Exploration and Prospects	152 182
Review Essays and Book Reviews	
Potemkina O.Yu. Russia and the European Union: A Fairy Tale with Happy Ending? <i>Book review of 'Russia and European Union in 2011—2014: In Search of Parntership by M. Entin and E. Entina</i>	204
Defense policies. Book review of 'Sicherheit, Sicherheitspolitik und Militär:	216
Complete List of Papers Published in Moscow University Journal of World Politics in 2015	228